

## Lohrer Echo – 19.12.2019



### Siegler-Bau hilft dem Goldenen Herz und Lions-Club

**LOHR.** Auch in diesem Jahr verzichten die Lohrer Firmen Siegler-Bau GmbH (Hoch- und Tiefbau) und Siegler Projektbau GmbH (Schlüsselfertiges Bauen) auf Kundenpräsente.

Wie die Firmen berichten, stellen sie ihr komplettes diesjähriges Weihnachtsbudget von 4000 Euro dem Lions-Club Lohr-Marktheidenfeld und dem Lohrer Verein

»Goldenes Herz« jeweils zur Hälfte zur Verfügung. Mit den Spenden helfen beide Institutionen unverschuldet in Not gekommenen Menschen und unterstützen soziale, karitative und fördernde Einrichtungen. Wie Johannes Siegler sagt, »stellen beide Institutionen sicher, dass die jeweils 2000 Euro ohne Abzug von Verwaltungskosten und zweckgebun-

den ankommen.« Auf dem Bild von links: geschäftsführender Gesellschafter Johannes Siegler, Rolf-Dieter Amann (Präsident Lions-Club Lohr-Marktheidenfeld), Ulla Menzel und Ernst Prüße (Vorsitzende »Goldenes Herz«), Marc Höfling (Teilhaber Siegler-Bau), Geschäftsführer Philipp Kromczynski (Siegler Projektbau).

*fin/Foto: Thomas Eisert*